

Kasad : TNI Akan Kerahkan Alutsista di HUT Ke 79 RI di IKN Nusantara

Nusantara, Gerbangkaltim.com – Tentara Nasional Indonesia (TNI) Angkatan Darat (AD) mengirimkan sejumlah Alutsista dan personel pada upacara peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 yang dilaksanakan di Ibu Kota Nusantara (IKN), di Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) 17 Agustus mendatang.

“Kami harap pada upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI 17 Agustus 2024 angkatan darat khususnya siap mendukung kegiatan tersebut di IKN,” ujar Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD) Jendral TNI Maruli Simanjuntak saat berkunjung ke IKN, Rabu (21/2).

Maruli menyebutkan, dari TNI AD akan mengerahkan pasukan sebanyak 1.500 hingga 2000 personel untuk upacara kenegaraan perdana di Istana Kepresidenan yang baru

“Kemungkinan akan lebih banyak di pelaksanaan, untuk pengamanan pertahanan udara pertahanan Medan dan segala macam,” ujarnya.

Dalam kunjungannya itu, Jendral TNI Maruli dan rombongan turut menyambangi lapangan yang akan digelar apel HUT RI yaitu lapangan istana negara di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN.

“Hari ini saya melihat langsung pembangunan IKN walaupun saya dulu pernah ke sini tapi saya harus meyakinkan apa yang direncanakan sesuai dengan kondisi terakhir,” katanya.

Menurutnya, untuk lapangan upacara tidak terlalu rumit, lantaran tidak terlalu memerlukan banyak orang. Lantas

pihaknya akan coba mempresentasikan alutsista pertahanan IKN nanti.

“Karena harus ada Alutsista yang stand by di IKN, itu yang nanti kita rencanakan,” tuturnya.

KSAD Jendral TNI Maruli Simanjuntak menggunakan teropong untuk melihat pembangunan IKN dari ketinggian tepatnya di kawasan Glamping IKN. (Antaranews Kaltim-Januar)

Selama di IKN, Maruli juga berkeliling melihat pesatnya pembangunan, serta memantau langsung pembangunan dari ketinggian tepatnya di kawasan Glamping IKN menggunakan teropong.

“Saya lihat sementara sudah di bangun Kodim, dan kedepannya akan di bangun KOREM serta Koramil-Koramil yang ada disini termasuk nanti ada 18 satuan yang ditempatkan di IKN,” sebutnya.

Lanjut Maruli, sejauh ini dari TNI AD juga sudah menyiagakan sebanyak 100 personil untuk pengamanan di IKN termasuk pembangunan Bandar Udara VVIP di IKN.

“Kami stan by force selain mengamankan, bila ada hal-hal di luar rencana, maka kami selalu siap mendukung. Bila perlu tambahan bisa koordinasi dengan Kodam untuk bisa membantu kegiatan disini,” tuturnya.